



Jahresbericht 2000 des Präsidenten

Liebe Schützenkameraden

Hinter uns liegt ein arbeitsreiches 2000. Ich möchte Euch, liebe Schützenkameraden meine Gedanken über das erste Jahr in diesem Jahrtausend, der Schützengesellschaft Ziefen vortragen:

Vereinstätigkeit 2000

Die Vereinsaktivität begann wie alle Jahre anschliessend an die GV, mit einer langen Nacht des Jassens, Diskutieren und des Trinkens im Restaurant Tanne.

Für den 29. Januar lud wiederum die Musikgesellschaft Ziefen zu ihrem Musigobe ein. Zahlreiche Schützen waren anwesend.

Am 04. Februar fand das traditionelle Vereinspreisjassen in unserer Schützenstube statt, ca. 50 Jasser und Jasserinnen nahmen daran teil.

Die 80. Delegiertenversammlung des Bezirksschützenverbandes Liestal fand am 05. Februar in Liestal statt. Sie wurde von Hansruedi Reber, Max Recher und Fritz Rudin besucht. Die 1. Feldmeisterschaftsmedaille konnte an Hansruedi Reber und Sonja Schaub und die 2. an Max Recher und Fritz Rudin abgegeben werden.

Unser JS-Leiter, Ruedi Bolliger, organisierte am 12. Februar den zweiten Schnupperschiesstag für angehende Jungschützen und die Ziefner Bevölkerung.

Am 21. Februar hielten wir bereits die 1. Vorstandssitzung ab.

Am 24. Februar tagten Stefan Dürr, Peter Räuftlin und ich mit dem Gemeindepräsidenten Christoph Buser und Gemeinderat Peter Müller, Markus Gutknecht und Caroline Imhof betreffend weiteres Vorgehen unseres Bauvorhabens und Benutzerreglement des Schützenhauses.

Das Pontonier-Winterschiessen fand am Sonntag, 27. Februar in unserer Schiessanlage statt. Der einzige Anlass, den es dieses Jahr zu organisieren gab, verlief tadellos. 90 Schützen schossen ein 8 schüssiges Programm auf 10er Scheibe. In unserer Schützenstube nahmen 70 Personen das Mittagessen ein. Das Menu war: Boullion mit Einlage, gemischter Braten, Kartoffelgratin und Brocoli, zum Dessert gab es Birnen mit Schoggi-creme. Allen Helfern hier nochmals ein herzliches Dankeschön.

Am Instruktionsrapport des Schiessoffiziers Wilfried Scherrer vom 29. Februar in unserer Schützenstube, waren die üblichen Vereinsfunktionäre anwesend.

Die Kantonaldelegiertenversammlung wurde nebst mir von Martin Hug, Peter Tanner und Georg Tschopp besucht, sie fand am 25. März in Liesberg statt. Die 3. Feldmeisterschaftsmedaille konnte an Martin Hug und die 4. an Peter Tanner und Georg Tschopp abgegeben werden.

Der Schiess-Saisonaufakt fand am 01. April mit dem traditionellen Cup-Schiessen statt.

Am 13. April tagten Stefan Dürr, Peter Räuftlin und ich nochmals mit dem Gemeindepräsidenten Christoph Buser und Gemeinderat Peter Müller, Markus Gutknecht und Caroline Imhof betreffend weiteres Vorgehen unseres Bauvorhabens und Benutzerreglement des Schützenhauses.

Der 1. Vereinshöhepunkt was das Eidg. Feldschiessen vom 26. bis 28. Mai in Bubendorf. Wir Ziefner Schützen besuchten es gemeinsam am Samstag nachmittag.

Der absolute Vereinsjahreshöhepunkt war das eidgenössische Schützenfest in Bière. Wir Ziefner Schützen besuchten es gleich am Anfang nämlich am 23. und 24. Juni. Ein wunderbarer Anlass organisiert von unserem 1. Schützenmeister Peter Räuftlin. Peter recht herzlichen Dank für diese 2 schönen Tage.



Jahresbericht 2000 des Präsidenten

Am 21. Oktober fand das Endschiessen in Arboldswil statt. Das anschliessende Nachtessen, organisiert von den Feldschützen Arboldswil hat allen ausgezeichnet gemundet. Natürlich fehlte ein Besuch beim „Schangi“ nicht und zu später Stunde marschierten wir dann nach Hause. Für die Organisation zeichneten Martin Hug und Peter Räuftlin.

Das Sauschiessen wurde am 04. November durchgeführt. Dank der starken Nachdopplerei konnten schöne Fleischpreise eingekauft werden. Das traditionelle Absenden fand am 18. November in unserer Schützenstube statt. Dieser gesellige Schützenabend mit unseren Frauen war auch dieses Jahr ein voller Erfolg. Alles hat tadellos geklappt und ich möchte an dieser Stelle allen Helfern, die für die Organisation und die Zubereitung dieses Nachtessens zeichneten und Max Recher für das Besorgen und Bereitstellen der wunderschönen Fleischpreise recht herzlich danken.

Am 20. November tagte der Vorstand der SGZ zum 2. Mal.

An der Präsidentenkonferenz vom 14. November im Rest. der Schiessanlage Sichertern in Liestal wurden die Bezirksschiessanlässe für das Jahr 2001 vergeben. Das Feldschiessen wird für den ganzen Bezirk in Füllinsdorf stattfinden. Die BZ - Gruppenmeisterschaftsrunde wird auf der Sichertern sein und das BZ-Wettschiessen wird in Ziefen zusammen mit dem Föiflibertalschiessen stattfinden. Die Bezirksdelegiertenversammlung vom 03. Februar 2001 wird ebenfalls in Ziefen stattfinden und zudem führt die SGZ für das Feldschiessen im Jahre 2002 durch. Die Konferenz wurde von Stefan Dürr, Roger Tschopp und mir besucht.

Am 01. Dezember luden wir alle Helferinnen und Helfer, sei es als Munitionsverkäufer oder als Wirt, zum "Vorstands- und Helferessen 2000" in unsere Schützenstube ein. Das Menü sah wie folgt aus: Forellenrahmsuppe; Blattsalat mit gefüllten Champignons; Rehrücken, gemischten Butterspätzle mit Birnengarnitur; zum Dessert: Mocca Halbgefrorenes; eine wahre Gaumenfreude. An dieser Stelle nochmals recht herzlichen Dank an Sonja Dürr für die schöne Tischdekoration und meiner Frau Marlène für die Zubereitung dieses Festmahls.

In 2 Vorstandssitzungen wurden alle anfallenden Geschäfte erledigt. Selbstverständlich wurde auch hinter den Kulissen grosse Arbeit geleistet, ohne dass jemand etwas davon gesehen hätte. Meinen Vorstandskollegen danke ich für die geleistete Arbeit und hoffe, dass ich im nächsten Jahr auch wieder auf sie zählen kann.

Zukunft

Um den Nachwuchs sicherzustellen, wird in der kommenden Saison wiederum ein Jungschützenkurs durchgeführt. Unser Jungschützenleiter, Ruedi Bolliger freut sich jetzt schon auf die jungen Ziefner

Unser erster Arbeitseinsatz wird der Samstag 3. Februar 2001 sein. Zum x. Mal findet in Ziefen die Bezirksdelegiertenversammlung statt.

Der Jahreshöhepunkt wird 7. Föiflibertal-Schiessen vom 18./25./26. August sein.

Im Jahre 2001 werden wir auch wiederum an der Gruppenmeisterschaft mitmachen. Unserem Gruppenchef Martin Hug danke ich jetzt schon für die Organisation dieser bedeutenden Schiessen.

Nicht zu vergessen ist unser Bauvorhaben, den Anbau der neuen Schützenstube und den Ausbau der jetzigen Klubwirtschaft zu einem 10m Schiesskeller. Die Verhandlungen mit dem Gemeinderat sind zur Zeit festgefahren, wir werden aber alles daran setzen um endlich in unserer Sache weiterfahren zu können.



Jahresbericht 2000 des Präsidenten

Unsere Klubwirtschaft funktioniert immer noch ohne festen Wirt. Die Ablösungsliste ist aber gut eingespielt und ich hoffe dass sich die Wirte wiederum für dieses Amt melden werden. Hiermit möchte ich allen meinen aufrichtigen Dank für ihren geleisteten Einsatz aussprechen.

Unsere Schiessanlage befindet sich in gutem Zustand, die 8 automatischen Scheiben sind bereits revidiert und überholt worden, somit können wir auch im Jahre 2001 unsere Schiesskunst unter Beweis stellen.

Zum Schluss bleibt mir noch die angenehme Pflicht, Euch liebe Schützenkameraden für Euren Einsatz zu danken und wünsche Euch und Euren Angehörigen frohe Festtage und fürs neue Jahr alles Gute und für die kommende Schiesssaison "Guet Schuss".

Euer Präsident

Peter Kellerhals

Ziefen, 20. Dezember 2000